



Sortie du 30 juin 2013 en forêt de Nanteau-sur-Lunain à la Commanderie

Enfin ça y est, le beau temps est arrivé. Il faut dire que le trésorier a renouvelé cette semaine le contrat avec St Denis et ça marche... sauf qu'il n'a pas lu les petits caractères en bas de page et qu'il n'a pas coché la case optionnelle « champignons ». Nous nous sommes donc retrouvés 19 membres de l'AMF dont 2 nouveaux adhérents à la Commanderie à rechercher les champignons sans beaucoup de succès. A midi nous n'avions recensé qu'une douzaine d'espèces. Seule Henriette a fait sensation avec deux superbes *Dendropolyporus umbellatus* (polypores en ombelle) ; photo ci-contre.



Après le pique-nique, un nouveau tour en forêt en comité restreint nous a permis de récolter de nouvelles espèces. Nos trouvailles ont sans doute été favorisées par le raki crétois d'Henriette qui aurait la faculté d'augmenter l'acuité visuelle. Je la soupçonne d'en boire très régulièrement ce qui expliquerait ses succès du matin et aussi de Chalès lors du week-end en Sologne. Au total nous avons récolté finalement 27 espèces sans compter une nouvelle espèce baptisée Jnsp (Jean ne sais pas).

La liste des espèces est accessible par le lien ci-dessous :

<http://champignons77.org/nanteau1-2013.pdf>

Jean-Pierre Jolivet

